

PENERAPAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3) PADA

PT. PRIMISSIMA (Persero)

LAPORAN MAGANG

Laporan magang ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan jenjang Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas

Islam Indonesia

Disusun oleh :

Amy Rahayu Rachmawati

16211047

PROGRAM STUDI MANAJEMEN

PROGRAM DIPLOMA III FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

2019

HALAMAN PENGESAHAN

LAPORAN MAGANG

PENERAPAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3) PADA

PT. PRIMISSIMA (Persero)



Disusun Oleh:

Nama : Amy Rahayu Rachmawati
No. Mahasiswa : 16211047
Program Studi : Manajemen Perusahaan

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

pada tanggal: 28 Agustus 2019

Dosen Pembimbing



(Melisa Fitri Andriyani M. SE., MM)

PERNYATAAN BEBAS PENJIPLAKAN

“Saya yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa laporan magang ini ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya siap menerima hukuman/sanksi apapun sesuai dengan peraturan yang berlaku”

Yogyakarta, 28 Agustus 2019

Penulis,



Amy Rahayu Rachmawati

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Penulis menyampaikan puji dan syukur kehadirat ALLAH SWT karena atas rahmat, berkat dan karunia-Nya yang begitu besar sehingga penulis dapat mengikuti kegiatan magang di PT. Primissima (Persero) selama 5 bulan serta Alhamdulillah dapat menyelesaikan proses penulisan Tugas Akhir yang berjudul :
“PENERAPAN KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA PADA PT. PRIMISSIMA (Persero).”

Tujuan dari penulisan Tugas Akhir adalah sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan studi pada program Diploma III Fakultas Ekonomi, Program Studi Manajemen Perusahaan, Universitas Islam Indonesia untuk dapat memperoleh gelar Ahli Madya.

Dalam proses penulisan, penulis mendapatkan banyak bantuan, dukungan, masukan dan bimbingan dari berbagai pihak dan dapat melewati berbagai rintangan yang dialami selama menulis Tugas Akhir. Oleh sebab itu, pada kesempatan yang baik ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kepada Allah SWT yang telah memberikan segala keberkahan dalam hidup kepada penulis.
2. Kedua orang tua, adik, dan keluarga besar penulis yang selalu memberikan dukungan kepada penulis setiap waktu secara moril dan materil.

3. Program Diploma III Fakultas Ekonomi Bidang Studi Manajemen Perusahaan Universitas Islam Indonesia yang telah memberi penulis kesempatan untuk bisa menimba ilmu dan mendapatkan banyak pengalaman yang berharga selama masa kuliah.
4. Ibu Dra. Nurfauziah, MM, selaku Ketua Prodi D3 Manajemen.
5. Ibu Mellisa Fitri Andriyani Muzakir, SE, MM, selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran serta dengan sabar mengarahkan dan membimbing penulis selama penyusunan laporan tugas akhir.
6. Segenap dosen pengajar Program Studi Manajemen Perusahaan D3 FE UII yang telah membantu, membimbing, dan memberikan penulis pengetahuan selama masa perkuliahan sehingga dapat menyusun laporan tugas akhir ini.
7. Mas Candra Primadita (Departemen Keuangan), Bapak Sigit Yuwono (Departemen Sekretariat), Bapak Wahyu Prabowo (Departemen Satuan Pengawasan Internal (SPI)) dan Bapak Nur Irsyad (Departemen Personalia) selaku pembimbing penulis dalam menjalani program magang selama 5 bulan di PT. Primissima (Persero) dan terimakasih yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang berharga kepada penulis.
8. Staff dan karyawan PT. Primissima (Persero) lainnya, yang telah menerima dengan baik dan membantu penulis mendapatkan informasi selama program magang di perusahaan. Lebih khusus Mba Ais, Mba Ria, Mba Lilis, Pak Ratno, Pak Bardani, dan Pak Dani yang telah membimbing penulis selama magang di Departemen Keuangan. Mba Devi, Mba Intan, Mba Aini dan Pak Kris yang telah membimbing penulis selama magang di Departemen Sekretariat. Mba

Niken, Mba Riyantina, Pak Tomo dan Mba Anis yang telah membimbing penulis selama magang di Departemen Personalia. Pak Rudi, Pak Bas, Pak Hendy dan Pak Hairi yang telah membimbing penulis selama magang di Departemen SPI (Satuan Pengawasan Internal).

9. Amalia Azza, Meutia Azisa, dan Desi Lestari yang telah membantu, menemani dan memberikan semangat dan canda tawa kepada penulis selama penyusunan laporan tugas akhir.
10. Siti Nur Saida, Marselina Rahayu, Aras S. Arum dan Farhan Kamal yang telah memberikan semangat dan juga canda tawa yang tiada habisnya kepada penulis selama berkuliah dan penyusunan laporan tugas akhir.
11. Sahabat-sahabat penulis yang jauh disana Arina Miftahu R, Nasya Novrianti, Aldina Nur S, Amelia Kristriana, dan Abi Rafdi yang selalu memberikan semangat dikala penulis dalam keadaan lelah, yang selalu bersedia mendengarkan keluh kesah penulis dalam menghadapi kehidupan sebagai mahasiswa, dan memberikan motivasi yang sangat berarti bagi penulis.
12. Seluruh teman-teman Program Studi Manajemen Perusahaan 2016 lebih khusus kelas B yang dengan tulus mau berteman dengan penulis secara tulus hati dan telah berbagi ilmu dan pengetahuan, memberikan dukungan, menyumbangkan pemikiran, pendapat dan saran serta bantuan lainnya serta dapat menciptakan sebuah kenangan selama berada di D3 Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Demikian yang dapat penulis ucapkan, semoga Allah SWT akan membalas segala perbuatan baik kalian semua yang telah membantu demi kelancaran penulisan karya akhir ini. Akhir kata, mohon maaf apabila dalam penulisan laporan

ini terdapat banyak kesalahan. Semoga laporan ini dapat bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya.

Yogyakarta, 5 Agustus 2019

Penulis

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Amy Rahayu Rachmawati', with a stylized flourish at the end.

Amy Rahayu Rachmawati